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Жители Горловки стали больше доверять власти, считают в исполкоме городского
совета. Свидетельством тому есть обращения граждан, количество которых за два
неполных квартала текущего года уже превышает показатели всего 2010 года.          
  -  На сегодняшний день количество обращений увеличилось более чем на 100%, -
отметил городской голова Евгений Клеп во время проведения Дня депутата. - 
При этом, наряду с увеличением количества обращений на 14% уменьшилось количество
обращений в вышестоящие инстанции. О чем это говорит? О том, что предприятия,
городской совет, службы, управления выполняют на местах те задачи, которые перед
ними ставят жители города. Мы знаем о проблемах и работаем над их решениями.
 
  Также на 116% по сравнению с аналогичным периодом прошлого года увеличилось
количество обращений во время личных приемов, возросли обращения на «прямые
линии». Все большей популярностью пользуются «Письма мэру» и «Горячая линия»,
действующая в Интернете. При помощи глобальной сети Интернет свои обращения
городскому голове направили уже более 1000 горловчан.   
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